

Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

02.07.2010

Ort, Zeit FaRa-Büro, 02.07.2010, 16 Uhr

Protokollant Alexander Gayko

Anwesende

- Juliane Arnold
- Alexander Gayko
- Michael Görner
- Michael Haack
- Simon Kiertscher
- Maximilian Reusch
- Jens Steinborn

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Gäste

- Sandra

1 Grill

Michael G. macht nach der Sitzung die Grills sauber.

Wir benötigen ein Konzept für die Ausleihe von

- Grills
 - Verleih an jeden/nur stud. Initiativen/nur IFI und HPI/niemanden?
 - Wenn überhaupt, nur gegen Pfand.
 - Wenn ein Grill nicht sauber zurückkommt, wird ein Teil des Pfandes einbehalten.
- Bierzeltgarnituren
 - ebenfalls behandeln
- Pavillion
 - wird nicht ausgeliehen

2 VeFa-Anträge

- BLIT
 - Nachtrag von letzter Woche.
 - BLIT ist am Samstag, den 6. November 2010; das IfI ist Mitveranstalter.
 - TODO Herausfinden, wie hoch die Kosten sein sollen (Antragsemail).
- Wortgefechte
 - Matthias vom Debattierclub war hier, und möchte unsere Unterstützung für einen Ini-Antrag in der VeFa.
 - Es gab Rhetorikseminare, die wir schon unterstützt hatten; 100 Besucher; im Wise sollen weitere Seminare veranstaltet werden.
 - Geld für Dozenten statt Verpflegung.
 - Termin ist Wochenende in den ersten 4-6 Semesterwochen, Workshops, Jazz-Swing-Party mit Tanzkurs am Fr; Sa Rhetorikseminare & Turnier, So noch eine Party
 - Antragssumme ist 1900 €; es kann eventuell auch zusätzliche Einnahmen geben, dann durch externe.
 - Wir sind dafür, den Ini-Antrag zu unterstützen.
 - Es wird ein weiterer Antrag für etwa 150-200 € Unterstützung gestellt werden, um Nachwuchs auf ein internat. Turnier nach London oder Utrecht zu schicken. Wir sind dafür.
 - Für keines der Vorhaben gibt es Leistungspunkte.
- Demonstration „Freiheit Statt Angst“
 - Die Orga der FSA-Demo möchte einen Antrag auf finanzielle Unterstützung für die nächste Demo haben; die Demo wurde schonmal gefördert. Wir unterstützen das.

3 Evaluation

- Dienstag war Evaluationstreffen.
- Die Durchführungsverordnung für Evaluation gilt fakultätsweit.
- PEP ist um entsprechende Punkte erweitert, die Montag nochmal diskutiert werden.
- Die Fragebögen werden irgendwann zur übernächsten Woche gedruckt; evaluiert wird in der vorletzten Vorlesungswoche (KW 28; vom 12. bis 16. Juli).

- Die Dozenten müssen informiert werden, dass wir (der FaRa) mit Papier evaluieren, und das online umgestellt wird.
- Für uns zu klären:
 - Welche Veranstaltungen werden evaluiert (Prog, Ma2, GdP2, Logik, TGI2, TI2, GSE2)?
 - Welche Veranstaltungsarten werden evaluiert (Vorlesung, Übung)? Eher nur die Vorlesungen, es gibt stellenweise zuviele Übungen.
 - Auf welche Art und Weise veröffentlichen wir? Das muss mit den Dozierenden einzeln geklärt werden.
 - TODO: Einsatzplan, Abschätzung des Aufwands; Juliane organisiert die Veranstaltungen/Termine.
 - Fliesstextkommentare sind nicht Teil der Auswertung, daher darf der Fachschaftsrat die eigentlich nicht sehen.

4 Sonstiges

- FSR-Nachwuchsgewinnung
 - Bleibt wichtig und problematisch.
- Abbestellung LINUX-Magazin
 - Alex ruft nach der Sitzung an, und versucht das abzubestellen.
- Erstiheft
 - Freude, dass wir jetzt einen guten Eintrag in den Uni-Erstibroschüren haben.
 - Wir wollen herausfinden, ob wir mit Geld bessere Erstimappen machen können.